



Media: Radar

Hari: Selasa

Tanggal: 17 Desember 2013

Halaman: 1

SILAKAN CARI SAYA: Wali Kota Jogja mengakses situs www.jogjakota.go.id di ruang utama atas Balai Kota Jogja kemarin (16/12).

Tampilan Baru, Konten Harus Selalu Anyar

JOGJA - Situs Pemkot Jogja yang beralamat di www.jogjakota.go.id punya wajah baru. Tampilan tidak hanya dinilai lebih cantik. Tampilan itu juga menyediakan sejumlah direktori yang memudahkan masyarakat untuk mengakses layanan yang tersedia di situs tersebut.

Wali Kota Jogja Haryadi Suyuti berharap tidak hanya desain baru yang lebih baik. Dia ingin konten yang disajikan selalu diperbarui.

TAMPILAN...
Sambungan dari hal 1

"Selama ini *web* yang dimiliki Pemkot tampak kaku. Adanya desain baru ini semoga memberikan tampilan lebih anyar dan mudah diakses oleh masyarakat. Termasuk konten informasi yang disajikan lebih *update*," terang Haryadi di ruang utama atas Balai Kota Jogja kemarin (16/12).

Suami dari Tri Kirana Musfidan tersebut meminta seluruh satuan kerja perangkat daerah (SKPD) membantu memberikan informasi yang dibutuhkan masyarakat. Dia menegaskan perlu sinergitas antar-SKPD untuk memberikan layanan terbaik melalui *website* tersebut.

Sejauh ini, menurutnya sinergitas SKPD belum maksimal dalam memberikan layanan informasi melalui *website* milik Pemkot. "Harus ditingkatkan," ujarnya.

Performa anyar situs Pemkot itu, kata Haryadi, juga mesti diiringi unsur *user friendly* atau bersahabat dengan pengakses. "Sajian informasinya jangan yang sudah lewat. Harus di-*update*. Harus yang baru. Selalu *update* seperti berita," katanya.

Haryadi menegaskan akan terus membenahi pelayanan kepada masyarakat melalui teknologi informasi. Ke depan Pemkot berharap bisa memiliki akses digital lainnya hologram di mana jarak jauh bisa dilakukan sehingga batas tempat dan waktu seolah tak ada.

"Semoga harapan kami bisa tercapai. Jadi kalau mau mencah saya bisa dengan hologram. Pakai kemajuan teknologi saat ini," ucapnya.

Kepala Bagian Teknologi Informasi dan Telematika Pemkot Jogja Sukadarmasman mengatakan, Pemkot sudah memiliki *website* sejak 2002. Tapi, tampilan dan konten yang dimiliki masih terbatas. Portal anyar yang menelan biaya sekitar Rp 50 juta ini diharapkan mampu memberikan layanan terbaik kepada masyarakat.

"Sudah sepuluh tahun tidak ada perubahan tampilan. Semoga dengan diresmikan *web portal* dengan wajah baru ini semakin banyak diakses masyarakat dan dunia luar. Termasuk kami sudah mengantisipasi keamanan jika disusupi *hacker*," ucapnya. (*hrp/amd/nn*)

- Bag. TIT
 ✓ Positif
 ✓ Segera
 ✓ Untuk diketahui

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Teknologi Informasi dan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 13 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005